



Intensos ataques de Israel a Hezbollah

Bombardeos en Beirut apuntan al sucesor del líder del grupo terrorista

EN ESTE NÚMERO

Imputan a dueña de residencial

Se había incendiado en Treinta y Tres hace tres meses. Llevará tobillera.

NACIONAL / A6

Coalición: pacto luego de octubre

Manini condiciona papel: no quiere ministerios sin un control total.

NACIONAL / A5



LAS COLONAS SE TOMAN LA REVANCHA

El grupo del programa de TV está más vivo que nunca y ahora hace teatro. SÁBADO SHOW / 8-11

Shoppings, nuevas marcas

En la recta final del año hay varias que se incorporan a la oferta.

ECONOMÍA / A9

EL TIEMPO

MÍN. 10° MAX. 22° Algo nuboso, períodos de claro. Nieblas.

Israel mantiene intensos bombardeos contra objetivos de Hezbollah en Beirut, Líbano, con el fin de liquidar a los líderes de ese grupo terrorista. Ayer viernes Israel llevó a cabo un ataque aéreo en Dahiya, al sur de Beirut, cerca de donde hace una semana mató al líder de Hezbollah, Hasán Nasralá. Esta vez, los aviones de guerra israelíes apuntaron a quién se indica será el sucesor de Nasralá, Hashem Safieddine. No se confirmó si Safieddine murió en el ataque, que desencadenó enormes explosiones.

Además de los ataques contra los líderes de Hezbollah, el ejército israelí parece dispuesto a aumentar sus operaciones terrestres en el sur del Líbano, donde está tratando de detener el lanzamiento de cohetes del grupo terrorista. Casi una docena de soldados israelíes han muerto en esos enfrentamientos terrestres hasta el momento, anunció el ejército de Israel ayer.

Hezbollah, que tiene el apoyo de Irán, afirmó anoche que hubo enfrentamientos con tropas israelíes en la zona fronteriza de Líbano. Por su lado, el líder supremo de Irán, el ayatolá Ali Jameneí, advirtió también ayer viernes que se lanzarán más ataques contra Israel "si es necesario", días después de que disparara casi 200 misiles a territorio israelí en represalia por el asesinato de líderes de los grupos terroristas.

INTERNACIONAL / B1

Los enigmas a resolver en la primera vuelta

Seis carreras que se juegan en las elecciones

QP Sectores históricos que buscan salir airoso de sus crisis, retornos triunfales al Parlamento y otros que dirán adiós, pujas en las internas de los partidos; la elección va mucho más allá de la definición del próximo presidente. Hay diferentes enigmas que se resolverán en la noche del domingo 27, que marcarán los equilibrios internos.

Es el caso de la aspiración del MPP de obtener siete u ocho bancas en el Senado, algo que no logró ni siquiera durante la presidencia de José Mujica. Otra trama a resolver es la de la disputa entre los sectores en la interna blanca y también una suerte de "balotaje" entre la lista de Andrés Ojeda y la de Pedro Bordaberry en el Partido Colorado.

QUÉ PASA / A2-4

El histórico celeste estalla contra el comportamiento del técnico



NICOLÁS PEREYRA

Suárez acusa a Bielsa

■ "Entristeció ver el complejo así"; "me duele en el alma ver lo que está sucediendo en la selección"; "mis compañeros no disfrutan en la selección, porque hay algo interno que ellos sufren"; "hay un discurso para afuera y un pensamiento para adentro". Estas fueron algunas de las frases que dejó Luis Suárez en una entrevista televisiva que generó mucho ruido en el mundo del fútbol, en Uruguay y el exterior. Suárez cuestionó actitudes y formas de

Bielsa, y avisó que lo había hablado personalmente con el presidente de la AUF. Varios de los excompañeros de Suárez estaban en conocimiento de las declaraciones que realizaría, e incluso después de hablarle le preguntaron por hechos que no contó. Uno de los episodios en los que no profundizó fue que hubo un titular que se enojó tanto con el entrenador que cuando llegó al vestuario pidió que le sacaran pasaje urgente.

OVACIÓN / C6-7



Denuncia de violación contra Evo Morales

Habría tenido una hija con una menor de edad

El expresidente de Bolivia Evo Morales está enredado en un escándalo judicial por la presunta violación de una menor cuando estaba en el gobierno, y con quien habría tenido una hija. El miércoles, la fiscal del departamento de Tarija, Sandra Gutiérrez reveló que fue destituida, después de ordenar la captura de Morales, de 64 años, por el presunto delito de trata de personas. La justicia, según la propia fiscalía, dejó sin efecto la orden de captura. En la resolución de aprehensión contra Morales se señala que en 2016 el entonces presidente se involucró con una menor de 15 años con quien tuvo una hija. Morales dijo ser víctima de una "persecución política" y apunta al presidente Luis Arce, su exaliado.

INTERNACIONAL / B2

POZOS ACUMULADOS

SORTEO: 06/10/2024

\$ 66.500.000

► ORO \$ 36.500.000

► REVANCHA \$ 30.000.000



POZOS APROXIMADOS



www.labanca.com.uy

Prevención y ayuda al juego patológico.
0800-2000
Línea de atención gratuita.

Juego Responsable



DÓLAR & BROU

COMPRA

VENTA

DÓLAR

COMPRA

VENTA

DÓLAR

COMPRA

VENTA

DÓLAR

COMPRA

VENTA

DÓLAR

COMPRA

VENTA



40,65 42,15 40,15 42,65 43,00 48,14 0,02 0,20 6,95 8,65

7 730989 522134